



Depay Menangkan Debut Xavi

BARCELONA (IM) - Barcelona memberikan kemenangan tipis di laga debut Xavi Hernandez sebagai pelatih. Dalam derby Catalan melawan Espanyol, di Camp Nou, Minggu (21/11) dinihari WIB, Barcelona menang 1-0, lewat gol Memphis Depay di menit ke-48 lewat titik putih.

Walau menang, Xavi nyatanya masih kurang puas. Espanyol nyaris menyamakan kedudukan lewat tandukan Landry Di Mata dan Raul de Tomas jelang laga berakhir. Sayangnya, kedua peluang emas itu tak bisa dikonversi menjadi gol.

Melihat timnya kesulitan merebut kemenangan dalam laga dan berkali-kali direpotkan oleh lini belakang Espanyol, Xavi menyebut banyak hal yang harus dievaluasi dan diperbaiki pada permainan anak asuhnya. "Yang paling saya sukai adalah sikap mereka. Tentu ada hal-hal yang perlu kami perbaiki. Faktanya, ada banyak hal yang kami lakukan di situasi terbaik dan Espanyol memberi kami masalah di akhir laga," kata Xavi dilansir Football Espana.

Berdasarkan statistik, Espanyol memang tampil garang

pada laga tersebut. Alex Vidal dan kolega berkali-kali membuat lini belakang Blaugrana kelimpungan, meski tidak dominan menguasai bola.

Dengan penguasaan bola sebanyak 34 persen, Espanyol melancarkan 12 sepakan dengan dua di antaranya tepat sasaran. Tandukan De Tomas pada menit 85 bahkan membentur tiang gawang. Memphis Depay mengaku bahagia dan menyebut timnya layak menang. Ia mengaku sempat khawatir, karena tim lawan tampil perkasa. "Senang karena kami menang. Tetapi sebenarnya laga ini begitu berat, karena mereka tampil dengan luar biasa. Penting bagi kami untuk terus meningkatkan kemampuan performansi di laga-laga selanjutnya," ujar Depay.



MEMPHIS DEPAY
Pemain Barcelona

Jepang Berjaya, Indonesia Gagal

NUSA DUA (IM) - Jepang berjaya di ajang Indonesia Masters 2021, usai memboyong tiga gelar di nomor yakni tunggal putra, ganda putra dan ganda putri. Sementara Indonesia tanpa gelar, setelah andalannya pasangan Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon menyerah di tangan ganda Jepang.

Di tunggal putra, Kento Momota sukses meraih gelar usai mengalahkan wakil Denmark Anders Antonsen. Bertanding pada partai kelima (terakhir) di Bali Convention Center, Minggu (21/11) sore WIB, Momota menang dengan skor 21-17 dan 21-11.

Di laga sebelumnya, Takuro Hoki/Yugo Kobayashi mengalahkan Kevin/Marcus dengan 21-11, 17-21 dan 21-19 dalam waktu 58 menit. Kemudian disusul ganda putri Jepang Nami Matsuyama/Chiharu Shida menang atas wakil Korea Selatan, Jeong Naeun/Kim Hye-jeong dengan skor 21-9 dan 21-11.

Thailand dan Korsel masing-masing memperoleh satu gelar. Ganda campuran Thai-

land, Dechapol Puavaranukroh/Sapsiree Taerattanachai, di partai pertama, mengalahkan pasangan Hong Kong, Tang Chun Man/Tse Ying Suet, 21-11 dan 21-12.

Kemudian di partai kedua, tunggal putri Korsel An Seyoung, mengalahkan musuh bebuyutannya Akane Yamaguchi asal Jepang, 21-17 dan 21-19.

Terkait keagalannya, Kevin/Marcus yang menjadi unggulan pertama ganda putra di ajang ini, sama-sama mengakui bahwa lawan bermain lebih bagus. "Kekalahan ini tidak ada tekanan khusus karena mereka memang bermain lebih bagus dari kami. Yang penting kami ingin bermain lebih baik di Indonesia Open," ujar Kevin kepada media.

"Dari awal kami tertekan. Mereka langsung bermain cepat. Di gim pertama, speed kami sudah bisa mengimbangi mereka dan gim kedua bermain lebih enak. Namun, di gim ketiga sebenarnya kami bisa menyamakan mereka, tetapi terkejut pas poin-poin akhir," kata Marcus. **vit**



TAKURO HOKI/YUGO KOBAYASHI
Pebulutangkis Jepang



21 Kegembiraan pemain Liverpool saat mengalahkan Arsenal.

Liverpool Terlalu Tangguh bagi Arsenal

"Kami mengendalikan permainan dengan cara yang baik dan memainkan hal-hal menarik di saat yang tepat. Itu adalah buah dari kinerja yang matang," kata Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool secara meyakinkan mengalahkan Arsenal dengan telak, 4-0, pada pekan ke-12 Liga Inggris yang berlangsung di Anfield, Minggu (21/11) dinihari WIB. Empat gol tuan rumah dicetak Sadio Mane (39'), Diogo Jota (52'), Mohamed Salah (73') dan Takumi Minamino (77').

Pelatih Liverpool, Juergen Klopp senang bukan kepalang dengan hasil tersebut. Pasalnya kemenangan itu tidak didapatkan dengan mudah. Semua berkat kerja keras dan determinasi para pemain yang tampil luar biasa.

"Luar biasa, benar-benar laga yang sangat bagus. Itu adalah kinerja yang luar biasa. Permainan kami berkembang, dan kami menjadi lebih baik dan lebih baik lagi," kata Klopp usai laga seperti yang dilansir

dari BBC.

Juru taktik asal Jerman itu, menilai Salah dan kawan-kawan berhasil mengendalikan permainan dengan baik. Dari statistik pertandingan, mereka benar-benar tampil dominan lewat 64 persen penguasaan bola, dan sembilan tembakan ke arah gawang dari 19 percobaan. "Kami mengendalikan permainan dengan cara yang baik dan memainkan hal-hal menarik di saat yang tepat. Itu adalah campuran dari kinerja yang matang dan menarik," sanjungkannya.

Namun Klopp tetap mengapresiasi kerja keras yang ditunjukkan oleh lawannya. Menurutnya, penampilan skuad asuhan Mikel Arteta tak kalah bagus. "Kami tahu apa yang bisa dilakukan Arsenal tetapi mereka tidak bisa melakukannya hari ini," tam-

bah Klopp.

Laga itu diwarnai ribut-ribut antara Klopp dan Arteta di pinggir lapangan. Kejadian tersebut terjadi di menit ke-33 saat kedudukan masih 0-0.

Hal ini dipicu oleh duel udara Sadio Mane dengan Takehiro Tomiyasu. Arteta ingin Mane dikartu kuning akibat duel kerasnya dengan Tomiyasu ini.

Klopp kemudian bereaksi terkait tindakan Arteta ini. Kedua manajer kemudian terlibat adu argumen di tepi lapangan. Keduanya manajer ini kemudian harus ditenangkan oleh staff pelatih masing-masing. Klopp dan Arteta kemudian mendapat kartu kuning dari wasit.

Menurut Klopp, Arteta terlalu berlebihan menanggapi duel Mane dan Tomiyasu. Dan Mane tak melakukan pelanggaran yang layak mendapatkan kartu kuning akibat insiden ini.

"Itu bukan hal yang diinginkan, situasinya adalah Sadio (Mane) melakukan duel menyundul yang bersih, tidak ada yang melakukan pelanggaran. Mereka kemudian bangkit dan bagi saya itu sangat jelas bahwa tidak terjadi apa-apa.

Dia pemain yang mengabdikan fisik. Anda tidak bisa melakukannya hal itu terlalu sering dan itu tidak benar," ujar Klopp.

Kemenangan ini memang dibutuhkan Liverpool setelah kekalahan 2-3 dari West Ham dua pekan lalu. Hasil itu menghentikan laju tak terkalahkan klub di 25 pertandingan beruntun sejak April lalu.

"Tim dengan kualitas seperti kami tidak seharusnya kalah. Setiap kekalahan itu terasa buruk melihat kompetisi ini berjalan. Kami bangkit dengan cara terbaik yang kami bisa. Performa luar biasa," ujar bek Liverpool Trent Alexander-Arnold seperti dikutip BBC Sport.

Di sisi lain, Mikel Arteta menyebut, timnya kalah kualitas dan beda level dengan Liverpool. "Mereka lebih baik dari kami selama 90 menit dan itulah levelnya. Mereka telah bersama selama enam tahun dan hari ini Anda melihat perbedaan ketika kami kehilangan kendali permainan," ucap Arteta dilansir Football London.

Arteta kemudian menyorozi kesalahan timnya saat

menit 70 ke atas. Pada kurun waktu tersebut, tim berjuduk The Gunners itu kebobolan dua gol pada menit 73 dan 77 melalui Salah dan Minamino.

"Saya pikir, kami menyia-nyaiakan laga selama 15 menit, melakukan apa yang seharusnya tak dilakukan melawan tim terbaik di liga. Mereka menyerang kami dengan serangan balik pendek, dimana dalam dua atau tiga operan, sayap mereka masuk ke bagian dalam bek sayap Anda, itu seharusnya kami antisipasi. Saat ini mereka lebih baik, dan kami kalah," kata Arteta.

Dengan hasil ini, Arsenal tetap di posisi kelima klasemen sementara dengan koleksi 20 poin, hasil enam kemenangan, dua hasil imbang dan empat kekalahan. Sementara Liverpool mengoleksi 25 poin, hasil tujuh kemenangan, empat hasil imbang dan sekali kalah.

Hasil laga lainnya adalah Leicester 0-3 Chelsea, Watford 4-1 Manchester United, Norwich City 2-1 Southampton, Aston Villa 2-0 Brighton, Newcastle 3-3 Brentford, Burnley 3-3 Crystal Palace dan Wolves 1-0 West Ham. **vit**

Messi Cetak Gol Perdana di Ligue 1

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) sukses mengalahkan Nantes 3-1 pada pekan ke-14 Liga Prancis, di Parc des Princes, Sabtu (20/11) malam.

Lionel Messi pun sudah 'pecah telur' di Liga Prancis. Sebelum menghadapi Nantes, PSG sudah meraih 12 kemenangan dari 14 laga di Ligue 1 dan Messi tak satu kali pun membuat gol atau assist.

Megabintang itu melakukannya tidak melalui gol yang biasa-biasa saja. Saat itu PSG sedang unggul tipis 2-1, dengan kiper Kaylor Navas juga sudah dikartu merah.

Di wilayah sepertiga akhir lapangan, Kylian Mbappe mengoper ke arah Messi. Setelah itu Messi menggiring bola, di hadapan pemain bertahan lawan, ke arah tepi area penalti sebelum melepaskan tembakan kaki kirinya yang khas.

Kiper Nantes dibuat tidak berlutik dengan tembakan Messi tersebut. Menurut talkSPORT, La Pulga

mencetak gol perdana di Ligue 1 lewat tembakkannya yang ke-21.

Rangkaian adegan ini jadi kian menarik bukan cuma karena Messi akhirnya mampu mencetak gol perdananya di Ligue 1. Assist dari gol itu datang dari Mbappe, yang untuk kali pertama memakai ban kapten PSG setelah Marco Verratti ditarik keluar di menit ke-75.

Dalam laga itu, PSG membuka kemenangan lewat Mbappe. Gol berawal saat Leandro Paredes melepaskan tembakan jarak jauh ke gawang Nantes, namun arah bola di-belokkan oleh Mbappe dengan kaki kirinya, mengechok kiper Nantes Alban Lafont.

Nantes sempat membalas lewat Randal Kolo Muani di menit ke-76. Crossing dari Quentin Merlin disambut Muani dengan

sundulannya, tetapi berhasil ditepis Rico. Bola liar kembali diambil oleh Muani, dan dengan backheel-nya sukses menjebol gawang PSG.

Gol kedua PSG, berawal dari Messi yang ingin memberikan umpan terobosan di depan kotak penalti Nantes, aliran bola coba diblok oleh Dennis Appiah, tetapi malah berbelok dan masuk ke sudut kanan atas gawang Lafont. **vit**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

Fiorentina Beri Milan Kekalahan

FIRENZE (IM) - Laga Fiorentina kontra AC Milan di Artemio Franchi, Minggu (21/11) dinihari WIB menghasilkan tujuh gol, yang mampu dimenangkan tuan rumah. Fiorentina pun memberikan kekalahan pertama bagi Milan, dengan skor 4-3. Dalam laga itu, La Viola menutup babak pertama dengan keunggulan 2-0, lewat Alfred Duncan di menit ke-15 dan Riccardo Saponara di menit ke-45+1.

Selepas jeda, Fiorentina semakin menjauh usai Dusan Vlahovic mencetak gol ketiga untuk timnya pada menit ke-60. Milan sempat bangkit dan bikin dua gol hanya dalam rentang lima menit. Gol Milan ini diborong Zlatan Ibrahimovic pada menit ke-62 dan 67.

Saat Milan berusaha mengejar gol penyama kedudukan, Vlahovic kembali menjadi mimpi buruk untuk tim tamu. Penyerang asal Serbia ini mencetak gol keduanya pada menit ke-85. Milan kemudian hanya bisa mencetak satu gol di menit akhir. Bunuh diri Lorenzo Venuti tak bisa menyelamatkan Milan dari kekalahan.

Pilar Milan, Simon Kjaer mengatakan, timnya kalah

karena banyak membuat kesalahan. "Sepak bola adalah permainan kesalahan. Kali ini kami kebobolan empat, pertama kali musim ini, dan jelas itu menyakitkan bagi bek tengah seperti saya. Kita perlu belajar dari ini, bekerja keras dan menggunakannya sebagai bahan bakar. Kami memiliki pertandingan besar lainnya yang akan dihadapi dan kami harus terus lebih baik," ujar Kjaer dikutip dari Football Italia.

Hasil ini bikin AC Milan gagal mengusur Napoli di puncak klasemen. Pasukan Stefano Pioli ini tertahan di peringkat kedua 32 angka. Sementara Fiorentina meraih 21 poin.

Sementara itu, Juventus berhasil mengalahkan Lazio 2-0. Dalam laga di Olimpico, Minggu (21/11) dinihari WIB itu, kemenangan Juve ditentukan oleh dua penalti Leonardo Bonucci. **vit**



DUSAN VLAHOVIC
Pemain Fiorentina

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@lagreco.net.id